

Sr. Presidente:

Esta carta le he mandado
Sr. Presidente Obregon,
y no me la ha contestado
no se cual sea la razon.

Lo que yo le propongo es bueno
y no lo sacrificio en nada,
con su desprecio me apeno
por que sigue la senda malvada.

De los crueles, he incesatos,
de los que se creen poderosos
de los impios he ingratos,
de los ambrientos y codiciosos.

Y no creo, que al bien rechaze
callendole tan oportuno,
mire que todo el que bien hace
no extermina a ninguno.

Y por eso la hago notoria
para salir de la duda,
y que se escriba en la Historia,
por que el Eterno la escuda.

Y como libre Mexicano
tengo el perfecto Derecho
de escribir con propia mano,
lo que dimana del pecho.

Para bien de la Nacion,
y de toda la Humanidad
he de hablar del Corazon
con la mas pura verdad.

Ofreciendo el manantial
del Agua limpida y pura,
como el mas rico Metal
que engalana a la Creatura.

De dignidad y Nobleza,
de pureza y de Candor
cuando brilla en su cabeza
la Justicia y el Amor.

Pues la riqueza mas grande
que el hombre debe tener,
son las virtudes en que ande
para que se haga querer.

De todos sus hijos Patriotas.
es, nuestro Padre a la vez
y, sin esperanzas remotas
puede sernos justo Juez.

El buen padre, es amado,
y de todos sus hijos querido,
siempre, sera apreciado,
y por ellos tambien defendidos.

Ya no quiero cansarlo mas,
aunque tengo mas que decirle,
mejor le hablara al compas,
que no desde aqui escribirle.

Aumento.

No hay mas profunda Sabiduria,
que la que viene del poderoso,
el se la manda al que en el confia,
por que la enseña muy cariñoso.

Si Ud. creyera esto que digo,
por el sere vuestro confidente,
y tendra siempre a un amigo,
que no lo engaña, ni pela el diente.

Y el poderoso estara contento,
si ve que acoge estos consejos,
y nos dara hasta su aliento
para sosten cuando estemos viejos.

Por que las plagas que lo rodean,
por el empleo o el Interes,
lucen sus dagas y se pelean
por enseñarle su estupidez.

Pues lo que tienen dentro del pecho,
no es mas de envidia y ambicion,
desde Porfirio hasta hoy ¿que han ^{cho?} he
si no es acabase nuestra Nacion.

Si hace aprecio de lo que digo,
yo le dare lo que el me dió,
venga y platique junto con migo,
para que sepa lo que se yo.

Mauro Zambrano

Fruta amarga.

Muerto Obregón
ya no hay razón
y dizque faltan también dineros
para que Fomento compre sus limoneros.

! Mas si él viviera
pocos serían diez mil limones
y a la carrera habría tostones..!
!Ya que se espera ~~de~~
de estos..señores.!